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要望書 

昨今では新型コロナの猛威は依然衰えず、更には国内外にて不穏なニュースをよく耳に

するようなひっ迫した状況にあるといえます。学内においても事件が発生したこともあ

り、当局としてもそれらの対応に追われたことと思います。また、今年度は大学統合が行

われ、例年通りとはいかない波乱の年になったこと思います。しかしながら、多くの対策

を施したとはいえ完全とはいえない対応に学生からも不満の声が寄せられています。 

 学生自治会としては、こういった学生の不満を少しでも減らすべく、大学当局におきま

しては「２０２２年度要望書アンケート」の結果を集約して得られた下記の各要望に鑑

み、真摯かつ迅速に対応されることを切に要望するところであります。 

 

【要望内容】 

 

共通内容 

１.  大学の授業に関して、次の内容を実施すること。 

ⅰ. オンラインの授業やテストが対面のものと重なることで、うまく受講 

できないケースがあったため解決を図ること。 

ⅱ. オンデマンドの動画の削除や休講連絡等の重要情報の伝達が不十分な事態が 

発生していたため、情報伝達について見直しをすること。 

 

中百舌鳥キャンパス 

２.  キャンパス内の自転車に関して、次の内容を実施すること。 

ⅰ. 生協付近や B3 棟付近で駐輪スペース出ない場所への駐輪が多く見られる 

ため、利便性の高い駐輪場を新たに作るなど対策を図ること。 

ⅱ. 使われていなさそうな自転車が放置されて駐輪スペースを圧迫しており、加 

えて屋根のない駐輪場が多いため現在時点で使用可能な駐輪スペースの利便 

性を改善すること。 

３． 学内施設の備品の補充が行われていないことや清掃等が行われていない場所が散見

されるため、それらの見直しをすること。 

 

羽曳野キャンパス 

 

４.  食堂及び購買に関して、次の内容を実施すること。 

ⅰ. 購買横の給湯ポットと電子レンジが混雑を生んでおり、利用者が利用できず

利用しない人も通行の妨げとなるため、別の場所への新設などの対策をすること。 

ⅱ. 食堂や購買、弁当販売の営業時間が短く、またレパートリーや弁当の数など



が需要に対して、足りていないものだと考えられるため、需要に対する十分な供給

を促すこと。 

 

５.  学内の施設において、食堂やトイレなどに問題がありシュライクが空いていないなど、

キャンパス間で格差があるため、それらを検討し改善していくこと。 

 

りんくうキャンパス 

 

６.  生協の営業時間を伸ばすこと。 

 

7. 食堂の品数を増やすこと。 

 

8.  運動できる場所づくりを行うこと。 

 

9.  定期的な完全ランダムな席替えを実施すること。 

 

【詳説】 

 

全キャンパス共通 

 

１  新型コロナウイルス感染対策として、本学ではオンライン授業を行っていました。

原則オンデマンドによる授業を行うこととはなっていますが、一部の授業は zoom によ

る同期授業を行う場合もあることと思われます。しかし対面の授業もあった場合、同期

型のオンライン授業を受講するのは、通学時間などを考えると難しいものとなってし

まいます。また、キャンパス内にそのようなオンライン授業を受講するのに適した自由

な発言のできる座席等が足りていないため、早く学校に来てそこで授業を受けるとい

うのも難しいと考えます。テストについても同様で回答受付時間が配慮されていない

場合、受けること自体ができない可能性もあります。従って、このような不利益が発生

しないようにすることが強く求められると考えます。 

    また、オンライン授業の実施に伴い授業動画の視聴期限や課題の提出に関する情

報など単位取得に大きな影響を及ぼす情報を開示していないといった事案も発生して

いるということです。期日までに動画の視聴を行わないと出席したものとみなさない

としながら、その旨を伝達しないなどといった事態もあり、それらは問題であると考え

ます。同様に講義資料等を閲覧できなくするのであればその旨は学生が理解できるよ

うにしていなければ、学習計画に支障がでるものと思われます。休講連絡に関しても、

迅速な連絡がなかった場合学生が通学を既に始めており、無意味な移動時間が発生す



るおそれがあり、それを防ぐことは強く求められます。 

  以上のことから、学生の学習に支障がでる恐れのある事項に関して対策を行い、学

生の学習機会を確保するために当局に対し上記の内容の実現を要望するところであり

ます。 

 

中百舌鳥キャンパス 

 

２   現在キャンパス内において自転車ルールがあまり守られているとはいえない状況

にあると思われます。B3 棟裏の工事が始まり、利便性の高い駐輪場がなくなったこと

で駐輪スペースではない場所への駐輪を見かける機会が増加しています。特に B3 棟前

の自転車は通行の妨げとなるほどのものです。もちろん少し離れたところ（A5 棟付近）

には駐輪場がありますが、現状を鑑みるに利用はあまりされていないでしょう。自転車

を使う学生は自分が行きたい棟付近や白鷺門付近に駐輪場がないために困り、加えて

ルールを無視するような駐輪は自転車を使わない学生に対しても弊害となるため、新

しい駐輪スペースを確保するなどの対策を求めます。 

  また、学内には放置自転車と思われる自転車が数多くあり、それらが駐輪場を一部

占有しているように思われます。これによって使うことのできる場所が更に減少して

います。他にも、屋根のついた駐輪場も少なく感じます。学生からも屋根がほしいとい

う意見が何度か出ています。こういった問題は現状の駐輪場の機能性の低さを表して

いると考えます。多くの自転車を利用する学生が少しでもストレスを減らして生活を

送れるように駐輪場の機能性の向上を求めます。 

  以上のように、学内の自転車に関する問題はいくつか存在し、多くの学生の弊害と

なっているため上記の内容の実現を要望するところであります。 

 

３  学内の備品である便座を拭くためのアルコールジェルが設置されているものの常

に空で補充がされていないことや壊れかけの椅子や物品などがそのままになっている

といったことが意見として挙がっています。学生ではこれらの点検・整備は難しいです。 

いつまでも使えないなどがあっては不便を強いられてしまいます。他にも、学内施設に

意見が出ています。特に B5 棟に関してエレベーターがいつまで使えないのか、トイレ

を排泄音が聞こえない程度には整備ができないかといった意見が見られました。これ

ら以外にも、清掃や点検・整備等に関する意見がいくつか見受けられました。学生生活

の向上や事故の防止といった観点からも上記の内容の実現を要望するところでありま

す。 

 

羽曳野キャンパス 

 



4  購買横に給湯ポットや電子レンジが設置されているが、利用者の数に対して数が

少なく見合っていないと考えられます。これによっていくつかの弊害が発生していま

す。１つは待ち時間が多く発生するため、休み時間を有効的に活用できなくなることで

す。食事や移動などに重要な休み時間をこういった理由で浪費させられるのは不便に

感じられます。２つめに、通路が狭く混雑するため通行の妨げにもなっています。列な

どができれば混雑は容易には収束せず、長い間通行の妨げとなってしまうでしょう。加

えて、一部の棟で授業をよく受ける学生にとっては遠すぎるといった問題も指摘され

ています。よって、多くの学生が利用しやすい場所に給湯ポット等を増設することを求

めます。 

 また、食堂などの営業時間が短くメニューのレパートリーが少ないため、満足のいく

サービスを受けられていないように感じます。弁当販売に関しても、販売時間が短く、

商品の在庫数も足りておらずお昼前に売り切れているなど利用が難しい状況となって

います。このように学生側の需要は多くありながら、それを十分に満たせるだけの供給

が行えていないように考えられるため、改善されることを求めます。 

 以上のように、学生がより快適な生活を行うためには食事の問題は大きな課題であ

り、学生生活の向上のためにも上記の内容の実現を要望するところであります。 

 

5  学内の施設に関して生協や購買、トイレといったところに不満を感じます。特に中百

舌鳥キャンパスでは開放されたシュライクが羽曳野キャンパスでは開放されていない

といったキャンパス間の格差があります。授業料は同額であるのに対してこういった

サービスの格差が大きいと学生の不満も強くなります。購買の質や学内施設の内容な

どに格差が起きないように調整し、学生がとりよい生活を送れるようにするためにも

上記の内容の実現を要望するところであります。 

 

りんくうキャンパス 

①  生協ショップの営業時間が短い。 りんくうキャンパスの学生に対して、「生協の

営業時間は十分な長さがあると感じますか？」というアンケートを取った。46 件の回

答があり、そのうちの 25 人（54.3％） が「不満」もしくは「やや不満」と、短い方

に答えた。 このような実情から、生協ショップの営業時間延長を要望する。 

 

 ②  食堂の品数が少ない。 「食堂のレパートリーについてどう思いますか？」とい

うアンケートに対して、40 件 の回答があり、そのうち 32 件（80％）が「少ない」あ

るいは「やや少ない」と、少ない方に答えた。自由記述欄では、 ➢ 「食堂の品数を前

と同じくらい増やしてください。野菜が足りません。」 ➢ 「食堂で白米の量の調整や

小鉢・汁物の提供をして欲しい。」 ➢ 「食堂レパートリーに麺類復活してほしい」 と

いう意見があった。 このような実情から、食堂のメニューの増加、具体的には小鉢や



汁物、野菜もの、麺 類の拡充を要望する。 

 

 ③  運動できる場所作り 「トレーニングルームの再開をして欲しいか？」というア

ンケートに対して、44 件 の回答があり、そのうち 25 件（57％）が「して欲しい」あ

るいは「ややして欲しい」 と答えた。自由記述欄では他にも、 ➢ 「りんくうホール

で運動できるようにしてほしい。フットサルコートがなくなり、 バスケゴールもボロ

ボロの状態で、唯一運動できる場所がりんくうホールなので、 あのホールは開放して

ほしい。」 というように、多目的ホールを運動目的で開放してほしいという意見が複数

あった。 このような実情から、トレーニングルームの再開や多目的ホールの運動目的

の開放 といった、学生が運動できる場所作りを要望する。  

 

④  定期的な完全ランダムの席替え 「席が固定されていることについてどう感じま

すか？」というアンケートに対して、 ➢ 「仲の良い人で席が近いほうがいいと思う。

放課後なども一緒にいることが多い ので、席を固定されているほうが、不必要な接触

が増えると思う。」 ➢ 「知り合いが増えない」 ➢ 「定期的 半期に 1 回くらい完全

にランダムな席替えをしてほしい。」 ➢ 「嫌」 ➢ 「新型コロナウイルスの感染制御

に役立っているなら続けてほしい。そうでなけ れば固定しなくても良い。」 ➢ 「基本

固定であることに不満はないが、時々席替えをしてほしいなとは思う。今期 に入る際

に席替えがあったが、出席番号順であることに変わりはないところが不 満だった。せ

っかくやるのであれば、くじ引きなどでランダムに決めてほしかった。 学生自身で席

を決めて、その席を報告するという方法でも良いのではないかと思 う。」 ➢ 「学籍番

号が遠い人との関わりがないため、覚えられない。」 ➢ 「もはや席固定は意味がなさ

そう。教師目線としては出席取りやすそうだが。」 という８件の意見が寄せられた。い

ずれも、出席番号順の固定席に対しては否定的なも のだった。このような実情から、

出席番号順ではない完全ランダムの席替えを行うこと を要望する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



以下アンケート結果 

Q1  

 

１不満～５満足 

Q2 

１不満～５満足 

Q3 どういった点に不満を感じましたか？ （39 件の回答） 

 課題などの指示がわかりにくいことが多かったです 

 声が聞こえにくいときがあったり、授業スライドの進むスピードが速く板書

が追い付かない。 

 今期は授業を取っていないので 3 にしました 

 数学など説明がより必要な科目では理解が進まなかった 

 大量の人間、傲慢な教員 

 アップロードする日を守ってくれない先生が居る 



 一部の授業の課題が多すぎるため単位を取ろうと思ったら他の活動や勉強に

影響を与えすぎる。 

 板書を写すだけの授業形態 

 レジュメ配布などオンライン資料が少ない点 

 オンライン質問会の参加者がほとんど一人だけだった。 

 健康スポーツなどの授業において、授業の評価基準が曖昧で教諭の機嫌をと

る内容を書かなければならない授業などがあり受ける価値に疑問を抱くこと

があった。 

 わざわざ資料を作り直しているせいで、間に合ってないことがある。別に去年

の使い回しでいい。 

 非効率と感じる授業がある 

 対面の必要のない座学を、無理に対面を戻す必要はないと感じている 

 動画の早送りができない。 

 講義説明が単調で眠たかった 

 オンデマンドの授業動画が見られなくなる場合は事前に通知してほしかった 

 オンライン授業は大学の図書館などでは受けづらく不便だった 

 提出物に対するフィードバックがほとんどの授業出なく、課題が合っている

のかどうかも分からないし、モチベーションも上がらないです。 

 90 分タラタラ語られると眠い 

 ZOOM での授業で音が聞き取りにくいことがあった。 

 動画のアプリが途中で何回も止まる 

 内容が薄い 

 雑音と音量のために音声が聞き取りにくかった。 

 滑舌の悪い人などの声は聞こえづらかった。 

 GoogleForm を用いて授業振り返りを受け付けている講義があり，提出期限の

カレンダーに表示されないため頻繁に忘れてしまい，出席が足りなくなった。 

 たまに声が聞き取りづらかったです。 

 プログラミングの授業がわかりづらい。 

 今年度受講した科目でオンラインは数回しか無かったが、資料をそのまま読

んでいるだけなので、しっかりと聞こうという気が起きなかった 

 早送りで見られないものがある 

 一部の授業では動画の音声がとても聞き取りにくいことがあった。 

 動画の再生速度を調整できない。 

 シラバスの内容と異なる授業が多々ある。 

 全てオンラインのものは無かったが、PowerPoint で作っている講義は見にく

かった。 



 オンライン期末試験が対面期末試験時間に被ったこと 

 対面で話を聴きたい授業があった 

 音声が飛び飛びになっている箇所があった 

 英語の授業のレベルが低い気がする 

 受けてない 

 授業にもよるが、なぜ教壇に立てるのかと疑問に思うような授業をされる人

がいた。 

 

Q４ その他、授業に関するご意見、ご感想がありましたら教えてください。  

（16 件の回答） 

 教室での着席時ほぼ満席になるようなオンラインで実施した方が良い授業が

ある 

 健康スポーツ概論やプログラミング入門などはオンラインでいいと思った。

とくに概論は学科内でも別のクラスになると評価が異なるなど扱いが違うの

で全学が一つのクラスでオンラインで受けるべきだと思う。 

 せめて必修の授業は評価基準や授業内容を明確にしてほしい 

 カリキュラムを変えるのは良いが 3 年の授業と 1 年の授業を統合しないで。1

年に寄った授業になるから受講する意味がない。 

 同じ授業でも先生によって、評価の方法が違う点に違和感を感じる時があっ

た。 

 広めの教室での座席指定の授業でかなり後ろの方の席になり、板書の字が小

さくて読めず困ったことがあった。せめて自由席にしてほしかった。もしくは、

後ろの席でも文字が読めるように工夫してほしい。 

 できる限り、対面授業にしてくれたおかげで大学生活を楽しんでいる 

 一つ一つの授業の課題は重くは無いが、どの授業も課題を出してくることに

よって課題が重かったです 

 先生の休講連絡が遅く、大学に向かっているにもかかわらず帰る羽目になり

時間を無駄にした。 

 演習等つまづきやすい授業を、数クラスに分けて少人数体制で行ってくれる

ところがすごく助かる。 

 配布資料をポータルに上げたままにして欲しい 

 前期と後期の授業の難易度に差がありすぎる。高校で生物を選択してない人

のために、前期で必修の生物の授業を行う方が良いと思う。 

 特になし 

 教えていること以上の内容を課題で出すのはやめてほしいと感じました。 

 授業内の学習と授業時間外の課題の強度に大きな差があり、課題にかかる時



間が大きくなりすぎだと思う。授業内で完結させて課題は補助的なものにと

どめるべき。 

 もう少し遠隔授業を増やしてみてもよいと思う 

 

Q5

 

１問題はない～５問題がある 

 

Q6 具体的にはどのようなことが問題だと思いますか？ （69 件の回答） 

 駐輪場が少ない 

 B3 棟前、中百舌鳥門前の駐輪場が廃止されたにもかかわらず、十分な代替駐

輪場がないために、キャンパス内の自転車の置き方が大変汚くなっています。 

B3 棟に関しては図書館側に臨時駐輪場がありますが、キャパシティが足りて

いないうえに従来通路だったところに設定されているので、通行もしにくい

し、枠外駐輪を誘発しています。すでに設計されているので難しいとは思いま

すが、B3 棟前工学新棟の地下に駐輪場を作るなど、抜本的に改善していただ

きたいです。高専が移転したらまた話は変わると思いますが・・・。 

 ノー自転車ゾーンを無視している人がいる、自転車がなくなったという人が

よく見られる 

 食堂の前に自転車が止まっていて通りにくいと感じたことがある。 

 2 限終わりだと食堂周りに自転車がいっぱい勝手に駐められて邪魔 

 駐輪場が少ない。 

 使われていないであろう自転車が放置されていること 

 自転車の並走 

 学生の数に対して駐輪場の数が少ない、場所が狭い 



 屋根をくれ 

 駐輪場がすくなく、狭いため止める場所が無い 

 B6 の周りにまったく自転車が置けない期間があり、非常に通学しにくかった。

また、駐輪場を閉鎖するほどのことをしているようにも見えなかった。 

 止めるところが少ない 

 放置自転車が邪魔 

 自転車の廃棄 

 白鷺門側に駐輪所を設けてほしい 

 生協の前に並んで停められている自転車が邪魔な時がある、危ない走行をし

ている自転車がいる時がある 

 キャンパス内の駐輪キャパシティが少なすぎる 

 B5 棟付近の駐輪場が狭い 

 卒業生が置いていった自転車が多数あり、在校生が駐輪できるスペースが少

ない 

 ノー自転車ゾーンは徹底されていない感じはあります。昼休みなど人が大勢

通っている生協前あたりに自転車で乗り込んでくる人をしばしば見かけます。 

 駐輪場が少ない。特に B3 棟は多くの学生が集まるにも関わらず十分な駐輪場

が確保されていないように感じる。 

 自転車が多すぎて通行の邪魔になっている 

 ノー自転車ゾーンが守られておらず危険 

 生協や食堂に行く時不便 

 屋根付きの駐輪場が欲しいです 業務スーパー横と、図書館の先の出入口(白鷺

門のほぼ直線上)が狭すぎて、自転車では入りにくいです 

 放置された自転車が多い 

 放置自転車が多い 

 通路が塞がれたりしていたこと 

 門近くの駐輪スペースが足りない。 

 駐輪スペースが狭くいつもパンパン 

 駐輪場ではないところに自転車が停まっていて道が塞がれていることがある 

 屋根付きの駐輪スペースを設けてほしい。以前会ったタイヤの空気入れをま

た設けてほしい。 

 A4 棟前の屋根のある駐輪場で、屋根の部分に不法投棄の自転車が置かれてい

るせいで、本当に必要としている人達が屋根のない部分に自転車を停めざる

得ない。雨の日に困る。 

 くすのき広場周辺で自転車を降りない人がいる。しかし時間帯によっては徐

行すれば危険のない時もあるので自転車に乗ったままの人が多いのも仕方な



いとも考える。購買前、食堂前の駐車禁止のところに駐輪している自転車が多

い。 

 屋根付き駐輪場が少なすぎる。車輪止めがないので、倒れたらドミノ倒しにな

る。白鷺門近くに駐輪場がないのが不便。 

 2 人乗りやノー自転車ゾーンで自転車に乗っていること 

 駐輪ゾーンが少ない。 

 駐輪場が少ない、雨風を凌ぐ所が無い 

 自転車に対して駐輪場のキャパが足りていない 

 後ろから突っ込まれて取れなくなる 

 指定範囲外の駐輪 

 B5 棟の前の部室棟の側の駐輪場の使い方が悪い 奥側が空いているのに、広

場側に通路を塞ぐように止める人がいるので非常に迷惑 止めるなと言うわ

けではないが、最低限自転車が安全に通れるぐらいの幅は残すのが当たり前

だと思う。 

 駐輪禁止の場所に自転車が多く駐輪されている点 

 駐輪場の少なさ 

 B3 前(生協側)の駐輪場が停めにくい 

 基本的なマナーを守っていれば自転車利用に問題はないと考えるが、一度、府

大生の自転車が、中百舌鳥の白鷺門付近（敷地外）で、人通りが多いにも関わ

らず背後から高速で突っ切ってきて、私に僅かに接触した。特に怪我やトラブ

ルはなかったが、そういった危険運転だけはないようにしてほしいと感じた。 

 特になし 

 ノー自転車ゾーンにも関わらず自転車が通行しているところをよく見かける 

 B4 棟の前の自転車置き場が減らされて停めにくい 

 生協購買の前にたくさん自転車が止めてあると、昼休みなどの混雑時は少し

危なく感じる。 

 自転車の盗難 

 くすのき広場を自転車を降りることなく通行する人がほとんどで危険だと思

っています。 

 駐輪場から溢れるように留めてある。ノー自転車ゾーンが機能していない。 

 ノー自転車ゾーンで自転車に乗っている人が多いこと。 

 放置自転車が多すぎること。放置自転車のかごにゴミが入っていることもあ

り、衛生上良くないように感じます。 

 駐車スペースが少ない 

 飛ばしすぎとは思います。 

 通行の邪魔になる場所に駐輪するのはよくない 



 ノー自転車ゾーンでも自転車に乗っている人がいること。 

 門近くの駐輪スペースが少ない。 

 ノー自転車ゾーンを守っていない 

 駐輪エリアと自転車の比があっていない。 

 自転車禁止ゾーンでも自転車に乗っている人がいる。B3 の前の駐輪場がいっ

ぱいになっていることが多々ある。 

 B5 棟周辺の駐輪場が減り、自転車が道に止められている 

 場所が微妙に遠い 

 工学新棟建設にあたり、駐輪場を撤去したにもかかわらず、代替駐輪場が少な

く自転車を全く収容できていない。それにもかかわらず、自転車を駐輪場外に

停めると移動させる旨が記載されている。先に駐輪場を確保してからそのよ

うな行動をすべきだと思う。また、この駐輪場を需要の大きな B3 棟や生協か

ら離れたところに作っては意味がないし、中百舌鳥門や白鷺門から来る人が

多いということは B4 棟と農場を結ぶ道の坂のところなど中百舌鳥・白鷺門側

から見て B3 棟や生協を超えた場所に代替駐輪場を作ってもほとんど気付か

れないし気付いたとしても利用されないということにも気付くべきである。 

また、生協前のノー自転車ゾーンは、昼休みだけは人が多いので自転車が通る

のは危険かもしれないが、それ以外の時間帯はそれほど人も多くなく自転車

が通ることが危険だと思わない。状況に合わせた改善を検討してもよいので

はないかと思う。 

 放置自転車がひどいと思いました 

 

Q７ その他、中百舌鳥キャンパスに関してご意見・ご要望がありましたら教えて

下さい。 （33 件の回答） 

 グランドに木製の整地トンボが欲しいです。生協が並びすぎです 

 他大学や杉本キャンパスにあるような、大学生協以外の出店が欲しいです。新

センター棟や A１棟跡地にカフェを誘致したり、白鷺門近くにコンビニを作

るなど、学生にとっても、地域の人にとっても魅力あるキャンパスづくりを行

っていただきたいです。正直生協の購買、食堂は価格が高いわりに品質は低い

です。昼休みなど、ニーズを満たせていないと感じます。 

 B3 棟が駅から遠すぎる 

 食堂をなんとかしてほしい 

 空気入れあったら場所教えてほしいです。なかったらおいてほしいです。 

 一部の女子トイレ(B1 棟など)に、便座を拭くためのアルコールジェルが設置

されているものの、常に中身が空なので、定期的に詰め替えて欲しいです。 

 昼休みに食堂や生協が非常に混んでいるのをよく見かけるので、売店や飲食



施設、休憩スペースを分散的に増設して頂きたい。 

 

Q8 

 

１短い～５長い 

 

Q9 休み時間について具体的な意見があれば教えてください。 （30 件の回答） 

 休憩と移動時間を考えると、少し少ないかも 

 食堂が並びすぎている時は次のコマに講義が入っていると生協で購入する形

になる、食堂のスペースをもう少し広く出来たらいいなとは思う 

 生協のもたつきが長くなったため昼休憩を長くしてほしいでなければ、授業

後にすぐ食堂にならびに行っても次の授業に遅れる可能性が新しいアプリの

導入によって出てきた 

 4 コマと 5 コマの間は 10 分くらいでもいいかなと思います。 

 課外活動を行う時間が少なくて困っているため短くして欲しい 

 棟から棟への移動時間が足りないことがあるので 5 分くらい伸ばしてほしい。 

 10 分程度がちょうどよい 

 授業と授業の間が短く感じる。 

 昼休みはそのまま、その他授業間は 10 分がいいです。 

 お昼休みが長すぎる 

 前の府大の時間割でいい。 

 課外活動が始まる時間が遅くて参加しづらいのでもう少し短くしてもいいと

思う。 

 帰宅時間が遅くなる、課外活動の時間が少なくなるのは不満だが、今までの 10

分の休み時間では棟の移動をするためには短すぎると感じていたためそのま



まで良い、ちょうど良いと感じている。 

 移動手段が自転車の人、徒歩の人、によって感じ方が変わると思う。 

 昼休憩（２コマと３コマの間）はもう少し短くてもいいのではと感じる。 

 帰りが遅くて冬は寒い上に、塾のバイトに入れるコマが減って困っています。 

 食堂が混みすぎ 

 10 分でいいです。昼休みは 50 分くらいがいいと思います。 

 休み時間が長いと思う。今までの大阪府立大学での時間がちょうど良い。 

 私は研究室で昼食とっているから良いが、食堂を利用する学生にとっては今

の昼休みの時間ではギリギリなのではないかと感じる 

 昨年度と比べて授業の終了が遅くなり、アルバイトや部活動ができる時間が

減った 

 特になし 

 18:15 までだと入れるバイトが限られるため 17:45 に戻して欲しい 

 昼休みが 1 時間なのは少し長く感じる。 

 食堂の列が長くお昼ごはんの時間が短くなってしまう。 

 昼食時間が少し短い気がする 

 休み時間が伸びたせいで、課外活動が始まる時間が遅くなり帰るのも遅くな

るので、授業間は 10 分休みで良いと思う。 

 昼が込みすぎているとき授業に遅れそうになる 

 

Q10 UNIPA・moodle 等についてどう思いますか？ （75 件の回答） 

 メンテナンス時間が長い 

 教員に moodle の使い方を教えてあげてほしい 

・ UNIPA の通知欄が見にくい ・書類等も今まではポータルから取得できて

いましたが、今は学生 Navi にわざわざアクセスする必要があるうえに、

どこに何があるか分かりにくくなりました。非常に使いにくいです。 

 定期テスト時間割と成績関連が見やすくなった 

 新しい情報の確認がしづらい時がある。夜中、使える時間を増やして欲しい。 

 UNIPA が、以前の府大ポータルに比べてとても見づらいので使いづらい。試

験情報についても府大ポータルのときはレポート試験の情報も出ていたのに、

UNIPA では対面試験の情報しか出ていないので、とても不便。 

 提示が見にくい。前のページの方が良かった。 

 ２段階認証が手間。4 年生は毎日見るわけではないので重要な連絡を見落とし

やすい。 

 UNIPA はつかいにくいので廃止してほしい。2 段階認証は現行のシステムで

は意味がないことが証明されているので廃止してほしい。 



 moodle の閲覧時間をもう少し長くしてほしい 

 時間を変更してくれて有り難かった。 

 何故あそこまで出来の悪いものを用意できたのか疑問であるので、製作陣や

かかった費用などを明らかにしてほしい。欠陥を大変感じている 主にログイ

ンや遅延、エラーなど 

 奨学金関係は掲示板だけじゃなくてメールもして欲しい 

 二段階認証が面倒 

 ワンタイムパスワードの必要性を感じない 

 セキリティーが強すぎて入りにくい 

 ワンタイムパスワードが面倒くさい。 

 UNIPA が深夜に閉まるのが不便だと思う。 

 UNIPA を開く手間を感じる。気づけば掲示板がとても溜まっている。毎日ア

クセスしたくなるような工夫があればなと思う。掲示板では自分にとって必

要のない情報もあったりする（留学生向けなど）ためそこが改善すればすっき

りしそう。 

 2 段階認証が手間 府大の時と比べて学校からの連絡の欄が見づらくなったよ

うに思う 

 死ぬほど使いにくいです。できることなら完全に利用停止してほしいです。 

 使用できる時間をもっと朝早くにしてほしい。 

 午前 5:00 以降からは使えるようメンテナンス時間などを調整してほしい。 通

学時間の関係上家を出る前に UNIPA や moodle を確認できない上、朝から

Moodle 上にあがっているものを見れず勉強することができないため。 

 受講申請の際、理系選択や自由枠など、別冊子を参照しながら作業をする手間

が煩わしく感じる。申請時やシラバスに表示してほしい。 

 スマートフォン版の UNIPA では授業教室が見られないのを改善してほしい 

 UNIPA について、ブラウザの戻るボタンが使えないのが非常に不便なので早

急に改善してほしい。また、UNIPA のログインパスワードを変更したいがど

こから変更できるのか、そもそも後からの変更が可能なのかが分からないの

で情報環境利用ガイドや学生 Navi にそれらのガイドを掲載してほしい。 

 使いやすいです。 

 メンテナンスが朝なのは朝型には辛い 

 メンテナンス時間を短くしてほしい 

 2 段階認証が少し面倒である。 

 アルバイトの斡旋のページが無くなった。 

 アクセスに時間がかかる。 

 Unipa が使いにくすぎる．特に成績照会の項目を履修の手引きの形式にそろ



えてほしい． 

 2 段階承認がめんどくさい。 

 杉本キャンパス宛のメールを中百舌鳥キャンパスに流さないでほしい 

 しょうがないことなのかもしれないが、ワンタイムパスワードがめんどくさ

い。 

 二段階認証がとにかくめんどくさい。 

 UNIPA の日常的な用途はお知らせを見ることだが，これが日常生活の動線上

に無くめったに確認しなくなっている。また，【○○向け】とあるのをこちら

で確認して分別するのは面倒に思う。 

 使いやすい。 

 moodle の CLEVAS の動画再生が不便（再生まで時間がかかる。見たい時間に

移りにくい。）なので、正直、府大の時に使われていた moodle に戻した方が

良いと感じる。学生が動画を視聴したのかを確認するためのトラッキング機

能のために、操作性が損なわれたのであろうと推測される。しかしながら、学

習しない生徒はそもそも動画を見ないし、それならば学習のしやすさ（動画の

再生、操作のしやすさ）に重点を置いた方がいいと思う。  UNIPA に関して

は、掲示板の重要なものだけではなく、すべての項目をトップ画面に表示して

ほしい。また、トップ画面に今期の履修科目の一覧を表示している意味があま

りわからない。それならば、掲示板を一面にしたらよいのに…と感じる。  

moodle と UNIPA の両方に言えることだが、ログイン時の２段階認証も不便

である。必要性が分からない。というのも、学内であれば２段階認証は不要に

なるが、むしろ不正ログインをするならば、学外の人よりも同学の学生の確率

高いので、学内の方が２段階認証が必要ではないかと感じた。もちろん、セキ

ュリティー面で２段階認証はありがたいという方もいると思うので、２段階

認証は任意にしてほしかった。  改善よろしくお願いします。  

 図書館の検索システムを UNIPA に入れて欲しい。 

 ユニパが１つ開いたら他で開かなくなるのが不便 

 二段回の認証は必要ないです。 

 ワンタイムパスワードが面倒 

 ゆにぱがつかいにくい。去年までの大阪府立大学のシステムの方が使いやす

かった。特にお知らせが見にくい、ログインの二段階証明がやりにくい。 

 2 段階認証が面倒 

 メンテナンス時間をズラして欲しい。投稿前に授業予定を確認できず、通学中

に休講だと判明したことがあるわ 

 夜間使えない時間を無くしてほしい 

 府大生ですが、以前の方が使いやすかったです。 



 ２段階認証が面倒 

 使いづらい 

 単なる感想だが、UNIPA の抽選希望登録において当選希望数が設定できるよ

うになったのは良い変更だと思う。以前のポータルではその機能がなかった

ため、余計な科目に当選してしまい、電話による取り消しもできず、強い不満

を持った経験があった。 

 十分いい 

 見やすくて良いと思います。 

 メンテナンスを短くできるなら短くしてほしい。深夜にも利用したい。 

 利用時間の制約があり不便（改善されて利用しやすくなりましたが） 

 以前より使いづらくなったと感じる。以前のポータルは掲示板を開かなくて

も新しいものはトップページで目に留まる構成だったが、UNIPA は掲示板ペ

ージを開かなければならず、取得する情報量が減っていると感じる。また、ワ

ンタイムパスワードが煩わしい。 

 UNIPA が携帯だと扱いにくい 

 前の方が良かった 

 使いづらい。掲示板が一度閲覧したら既読フォルダに移されるのはやめて欲

しい。 

 moodle のメンテ時間をもう少し早い時間にずらすことができれば、遠方から

の通学の人でも朝に確認して持ち物等を把握できるようになると思う。 

 深夜でもてぃらみすが使えて良かった UNIPA のお知らせは気付かない。メ

ールとか通知来る方法じゃないと大事なお知らせにすぐ気づけない。 

 UNIPA の営業停止時間が早い 

 掲示板の内容が見ると既読に入り表示されなくなる点が使いにくいと思いま

す． 学生ナビの資料の保管場所がわかりにくいです． 

 UNIPA はスマホの時も、pc の時みたいな感じに見やすく扱いやすくしてほし

い 

 すぐに接続が切れてしまう 

 府大の時より使いづらい 

 履修登録がやりにくい 

 使いやすいと思う 

 あの程度なら学生にも作れるような遅延や通信のひどさのため即急に改善願

う 

 UNIPA の掲示板について、見ている人が少ないと思われるので、工夫が必要

だと思う。なぜ見られないかというと、自分に必要のない情報が多すぎるから

だと思う。また、一斉に既読にできる機能(選択して複数を同時に既読にでき



る,もちろん全選択もできる)があるとよいと思う。加えて、同じ掲示が内容が

変わっていないのに毎日のように掲示されたり、その際に前の掲示が消され

たりするのもどうにかしてほしい。(複数回掲示する意図も理解するが、せめ

て再掲など書いてほしい。フラグ機能があるので前の掲示が消されるとせっ

かくフラグに入れたものがフラグが外れることになるので非常に困る。) 旧府

大ポータルとは異なり、シラバスで教室が記載されていないが、教室の記載が

あるとよいと思う。また、シラバスはいつ更新されたかが分からないので、更

新日を記載したり更新箇所を赤字で示したりしてほしい。 

 ログインするのが面倒くさい 

 使いやすくなりました 

 概ね良いと思いますが、ログアウトまでの時間が短い点、学外からのアクセス

には Authenticator で作られたパスワードが必要である点は少し不満に思いま

す。 

 

Q11 その他、新大学体制に関して ご意見・ご要望がありましたら教えて下さい。 

（16 件の回答） 

 図書館をもう少し長く開けてほしい（土日など） 

 他キャンパスのグラウンドなどを予約、利用したい 

 サイトの 2 段階認証が要らない。そこまでのセキュリティーは求めていない。 

 メールアドレス変更がめんどくさすぎた。 

 新しいものを無理に追って結果としてほぼ全て悪い方に動いている(例えば食

堂のアプリの導入など)ので明らかに利益をもたらすものから少しずつ導入す

るように、また導入する際に十分公平な立場からしっかりと議論を重ねてか

らにするべきであると思う 

 府大生は学生証と生協 IC カードが合体しなかったのが残念だった。 

 祝日に授業があるのはやめてほしい。 冬休みは短くていいので、春休みを長

くしてほしい。 

 生協アプリが必要になりましたが、使いにくいです。 

 キャンパス移動のためのバスの本数を増やしてほしい。 

 一個下の学年から獣医学部に変わり、カリキュラムが大幅に変更されるとい

う話を、私たちの前でしないでほしい。実習が多いことなど、うらやましいな

と思うことが多いが、私たちはそのカリキュラムを受けることができないの

で、わざわざそんな話をしないでほしい。 

 今年度、部活動においてきちんと手続きを踏み申請し、申請が通っているか確

認を事前に取ったにも関わらず、当日通っていなかったことが何度かあった。

また、不手際があった際に大学側から連絡もない。 



 特になし 

 なぜ合併したのかわかりません。大学ランキングがもはや目的となっている

気がします 

 府大の大学生でも市大の図書館に入れるようにしてほしい 

 突如導入した COOP アプリが本当に使い物にならなく、そのせいで利用履歴

も見にくくなったり、会計の並ぶ時間が増えたりと百害あって一利なしであ

るので今すぐに止めなさい。 

 (私は現在中百舌鳥にいる工学の学生で変化がないからなのかもしれないが)

現在在籍している学生(特に旧大学に所属している学生)に対する新大学の情

報が少ないと思う。杉本と中百舌鳥の入れ替えが行われるはずであるほか、新

キャンパスも誕生するのでどのような形になるのか示してほしい。 

 

Q12 森之宮キャンパスにはどういったものを望みますか？（大学の周辺施設に関

する回答も可） （47 件の回答） 

 コメダ珈琲、Zoom 等ができる場所 

 学生、市民の健康増進と大阪公立大学水泳部の通年で使用できる活動場所と

して、市民も使える形での室内プールを設置してほしいです。新キャンパス周

辺の森之宮地区で推し進められているスマートエイジング･シティの取組み

の一環として、生涯スポーツ水泳をアピールするとよいのではないでしょう

か。 

 課外活動を行いやすいようにしてほしい(キャンパス間の移動など) 

 他キャンパスの行きやすさ 

 最寄駅からの近さ 

 学内にレストランやカフェなどの飲食店や自主勉強スペースが複数あること。 

 食堂複数化 

 部室、部屋を借りれる制度、放送設備、混まない最新の食堂、周辺の飲食店の

充実 

 その時の生徒の要望にあった、決して作り手がしたいことをゆうせんしない

こと 

 獣医学部 

 課外活動特に新歓がしにくくなるので、何かしらの対策をしてほしい 

 部活動ができるような部屋、音楽練習場などがほしいです。 

 フードコート 

 中百舌鳥キャンパスとの移動に関して利便性を可能な限り高めてほしい。す

べての学生が無料でシャトルバスに乗れるようにするなど。 

 課外活動面でも充実した設備を整えて欲しい 



 音楽的な施設 

 広い食堂 

 特に無し 

 このキャンパスの外観を見て、公立大に行きたいと思わせるような外観や周

辺を目指して欲しいです 

 コンビニやファーストフードを導入するべきだと思う 

 新入生が部活により入らなくなるのではと心配です。 キャンパス間が行き来

しやすいようにして欲しいです。 

 シャトルバスがほしい！ 

 広大な自習室 

 他のキャンパスからも簡単に行けるようにしてほしいです。 

 地域連携の拠点 

 利便性・現存の課外活動に対する配慮 

 部室棟を設けてほしい。 

 実験機器の豊富さと最新さ 

 課外活動を行うことができるホールを望む。 森ノ宮キャンパスに通う学生が

杉本キャンパスでの課外活動に参加できるようにシャトルバスなどを充実さ

せて欲しい。 

 なにものぞまない 

 理系の研究室には共有スペースではなくてちゃんとした研究室を用意してほ

しい。 

 弓道場 

 行くことはおそらくないが、わざわざ新しく作る必要はなかったのではない

かと思う。 

 自身は関わりがないと思うので、特にない 

 特になし 

 談話スペース 

 駅は不要だと思います 

 勉強だけでなく課外活動も行いやすいこと。 

 おしゃれな外観 

 小型宇宙機システム研究センター(SSSRC)の活動部屋 

 ボランティアセンターの設置。 

 部活の情報を見られる・広報ができる何かが欲しい 

 他キャンパスの学生も利用しやすいようになること。 

 ボランティアセンターを開設してほしいです。 

 駅から直結している方が良いと思った。 



 SNS 等で炎上しないこと、大学の品位を下げないこと 

 美味しい食べ物屋さん 

 

Q13 その他、大学生活や今後のことに関してご意見・ご要望がありましたら教え

てください。 （37 件の回答） 

 B5 棟ユーザーですが、節電を理由にエレベーターを止めるならいつまで止め

るつもりか記載してください。不便なうえ、使用しないのも劣化の原因になり

ます。せめて他のエレベーターが工事する期間は使えるようにしてください。

節電が理由ではなく故障しているなら正直にそう書いて修理してください。 

B5 棟のトイレに音姫などを設置することを提案します。B4 などと比べてト

イレが古臭いように感じられるのはどうしようもないとして（森ノ宮キャン

パスができたら研究棟が移動するんでしたっけ？楽しみにしています）、プラ

イバシーが配慮されていない現状はいかがなものかと思います。廊下に立っ

ていれば普通に排泄音が聞こえます。  

 生協におくスイーツを増やして欲しい 

 食堂が並びすぎている。食堂を増やすか、列整理を効率化してほしい。 

 学祭をもっと派手にしてほしい エアコンから水がもれないようにしてほし

い B2 棟の自動ドア修理 3 ヶ月もかかったのはなぜ 生協アプリ廃止してほし

い レジの効率化 

 偉そうなことを言うが、こちらは生協などにお金を払っているのだからその

分体制わ良くしてもらわないと信用がさらになくなる 

 現在、内部試験で課外活動が禁止されていますが、施設管理をされている松岡

さんが何故禁止にするのか分からないと仰られており、僕もその通りだと考

えているので内部試験の日でも課外活動出来るようにして欲しいです。 

 中百舌鳥は食堂が使いづらい 

 学祭などの案内をもっと早くして欲しい。 

 生協の商品の値段が高いと思う。 

 りんくうキャンパスにも学祭がほしいです。車通学を許可してほしいです。 

 生協マネーのチャージを銀行から直接振り込むことで出来れば便利だと感じ

た。 

 個人的に自治会に大変お世話になっているので頑張ってください。 

 学部の仲を深める機会があれば、より学校生活が充実すると思います。 

 生協の食堂や購買の混雑が軒並み激しいのでなんとかしてほしい 

 食堂の営業時間を延長してほしい。 

 市立大と合併したことによる利便性を今のところ全くと言っていいほど感じ

ない．特に課外活動の団体にとっては，基幹教育を森ノ宮に移すことはすなわ



ち存続の危機といっても過言ではない．キャンパス間の往復が増えるだけの

愚策であるので，ぜひ対応を再検討していただきたい． 

 りんくうと中百舌鳥を繋ぐシャトルが欲しかったです。 

 学内で、発話を伴うオンライン授業や就職活動等セミナー、オンライン会議に

参加できるような、静かでプライバシーが確保されるスペースがほしいです。 

 学祭はもっと実行委員会がしっかりしてほしい。2022 年度、実行委員会に色々

迷惑をかけられた。（特に友好祭実行委員会） 

 食堂の営業時間を延ばしてほしい。 

 文化部棟の断熱性や電源がひどい。断熱性については，エアコン代ぐらい出し

てあげた方がいいんじゃないかと思うほど。また快適に部屋が温まるに足る

エアコンは電力の消費が電源に対して激しすぎる。 

 生協で使用するアプリを可能なら廃止してほしい、少なくとも煩雑な手続き

無しで ic カードを利用できるようにするか、チャージされている金額を返金

してほしい。 

 2025 年度の 1 年生のクラブ活動について、中百舌鳥キャンパスにて活動を行

っている部活の衰退が見込まれる 

 課外活動に関する活動許可の申請や問い合わせ専用のフォームがあれば、非

常に課外活動が便利になると考える。団体としてユーザ登録し、申請状況や活

動の可否などが一元的に把握できるようになれば、課外活動の運営が大変円

滑になると考える。 

 中百舌鳥キャンパスの食堂で、2023 年 1 月から支払い制度が変化しレシート

も変わったのですが、以前の方が栄養素についての情報がレシートに記載さ

れていたのでよかったなと感じています。 

 コロナに感染した際の欠席等の連絡を簡単に行えるようにしてほしい。 

 学内の自販機の価格見直し（学外には 100 円など値段の低い自販機あり） 

 入学式が無かった学年入学生です。入学式が無かったことを責めるつもりは

ないですが、後輩の式典を見ていると少し残念な気持ちになります。学校の受

け止めが聞きたいです。 

 昼休みに食堂に人が集中してしまっているため、食事ができる施設が増える

といいなと思います。 

 全てがコロナ前に戻るように願います 

 どんなサークル・部活があるのか一覧で知りたいです。 

 課外活動の制限日やコロナ関連の手続きなどをできる限り少なくしてもらい

たい 

 生協食堂の営業時間を延ばして、夕ご飯も食べれるようにしてほしい。私は家

が遠いため、5 限終了後に家に帰ると９時になる。 



 生協・食堂が混みすぎ  

 単位の上限指定を緩和してほしい。 

 食堂を夜も営業してほしい 

 中百舌鳥生協について、(他大学ではある大学もあるようなので)自動チャージ

機の設置を行ってほしい。また、中百舌鳥食堂の 2 番レジと 3 番レジだけレ

ジまでの列が長いので、他のレジと比べて同じタイミングで並び始めてもレ

ジに並ぶ時間が長く非常に不公平だと思う。 警報発令時の臨時休講について、

暴風だけでなく大雪も追加すべきではないだろうか。大阪市や堺市で警報レ

ベルの大雪が降れば大学に安全に通学できるとは思えない。 交通機関途絶の

条件だが、各線で「全線」となっているが、これは例えば高野線の橋本以南だ

けでも動いていたら休講にならないということである。実際にはこのような

状況はなかなかないとは思うが、それぞれどの区間を想定しているのかを再

検討したうえで、条件を作り直すべきだと思う。 先日 1/25 の大雪の際に、JR

がほぼすべての路線で運行を停止していたが、私鉄が動いていたため、中百舌

鳥は通常通り授業が行われた。どれくらいの学生が来たのかわからないので

一概には言えないが、あの状況で大学を通常通り行うのは危険であると思う。

また、阪和線が本数僅かで 11 時直前に再開したため杉本も午後から授業を行

ったようだが、こちらも大丈夫だったのだろうか。大学の授業に出席すること

が不要不急であるとは言わないが、不要不急の外出は控えるよう呼びかけら

れていた中で、大学を前日の 1/24 も含めて通常通りまた通常の規定に従い行

ったのはよくないのではないだろうか。(1/24 の帰宅時に JR 京都線等の大混

乱に巻き込まれた学生もいたのではないだろうか。)試験期間だったため、判

断は難しかったかもしれないが、逆に試験だからこそ少し無理してでも学生

は大学に来るということを予測すべきだったと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



羽曳野キャンパスアンケート結果 

 

今年度の授業について 

 

１不満～５満足 

１不満～５満足 

どういった点に不満を感じましたか? 

5 件の回答 

 運動学が教科書を読むだけという授業で自分たちができることだった 

 同じ授業料を払っているのに対面と差があること。（昨年度） 

 プリントなど配布物に対する配慮。 

 国試前なのに課題が多かったこと 

 予め設定されている授業の曜日以外の日に授業があり、予定の変更を余儀なくされた。 



 友達に会えない 

 

 

 

その他、授業に関するご意見、ご感想がありましたら教えてください。 

2 件の回答 

 国試対策の講義をして欲しい。国試前にレポートと、研究が重なると勉強する時間が少

なくなる。 

 連絡が遅い先生がいる 

 

食堂及び購買について 

 

 
 

 

 

 



 
L 棟 1 階での弁当販売の販売時間についてどう思いますか? 

12 件の回答 

 短すぎる 

 販売時間が短い。 

 少し短い 

 いつまでいるか分かりづらい 

 もう少し早く販売し始めてほしい 

 弁当買う人が多い日には、2 限終わった後に買いに行っても売り切れてることがあるの

が不満。 

 短すぎる、すぐなくなる 

 販売場所が食堂に戻って、さらに足が遠のきそう 

 昼休みが始まる前に売り切れてる時が何回かあって残念でした。もう少し時間をずら

して欲しいです。 

 昼休みに入る前に買いに行っても売り切れていることがあるのが困る 

 ちょうど良い 

 最近食堂になってどのメニューがあるかわからない 

 



 

 
購買横にある給湯ポットと電子レンジについて意見があれば回答してください。 

19 件の回答 

 別の場所での新設希望。一階など 

 開講教室付近にあるとありがたい 

 別の場所にも設置して欲しいし、数を増やして欲しい。いつも混雑していて待つ時

間が無駄 

 昼はものすこく混み合うので、別の場所に増設してほしい 

 数も少ないし、場所的にも混雑していて使いにくい。 

 電子レンジが通路に設置されているので、購買前を通る時に混雑して通りにくい

のが気になります。購買自体のスペースが狭いので中に設置するのは難しいと思

いますが、別の場所(食堂、購買横の階段を降りてすぐのフリースペース的なとこ

ろなど)にも電子レンジを設置し利用者を分散させることで混雑緩和は可能ではな

いでしょうか。羽曳野キャンパスがあと数年で利用されなくなることを考えると、

大学(生協の管轄でしょうか)が新たに電子レンジを購入するためにお金を出して

くれるか微妙なところではありますが、ぜひ検討していただけるとありがたいで

す。 



 昼間は混んでて通りづらい。 

 通路が狭いうえ混雑するので不便 

 作業療法学専攻は G 棟で授業が多いので、今の購買の場所だと遠い。キャンパス

の端から端まで歩かないといけない。 

 増設。別の場所での設置。 

 給湯ポットが 2 台しかないのでお昼休みに給湯ポットに並ぶ人で購買がいっぱい

になっている。給湯ポットのスペースを別で作った方が良いのではないかと思う。 

 弁当販売場所 

 給湯ポットを別の場所に新設してほしい。 

 授業をやっている教室の近くなど、別の場所に新設されるとありがたいです。また

購買が閉まっている時間も使用できるようにしてほしいです。 

 OT 専攻は G 棟(一番奥の棟)で授業を受けることが多いので、購買のみだと遠く

て不便です。 

 作業の学生は主に G 棟の部屋で授業を受けることが多いため、購買が遠いです。

お湯を入れる場所、湯切りする場所を G 棟にもう少し近くにあるといいなと思い

ます。また、混雑時はいったんインスタントのカップを置いて小袋を開ける場所が

少ないので、テーブルなどそういったスペースがもう少しあるといいのではない

かと思います。 

 レンジは混むので他の場所にも増設して欲しい 

 G 棟側にもポット、レンジ、湯捨て場がほしい 

 生協まで遠いので G 棟付近にもポットがあればありがたい 

 k 棟あたりにもあれば助かります。 

その他、食堂及び購買に関してご意見・ご要望がありましたら教えてください。 

8 件の回答 

 もう少し学生のことを考えて、ある程度満足できるものにしてほしい 

 開店時間が短くて不便 

 レジ係の方が 2 人いるのにレジ機が 1 台でいつも混雑します。店員さんも手持ち無沙

汰になっているように見えますし、レジを増やしてほしいです。 

 食堂に丼を追加して欲しいのと、せめて野菜ジュース置いて欲しい 

 開店時間が遅く、閉店時間は早い 

 開店時間が短すぎる。温かいものも置いて欲しい。夜も使いたい。2 人いるならレジを

二つにしたらいいと思う。 

 食堂や弁当に魚介類や野菜が多いメニューがほしいです。本キャンパスは女性が多い

ので、女性向けのメニューの方が需要があると思います。 

 食堂のメニューを増やしてください！！！ 

 



新大学体制について 

 

休み時間について具体的な意見があれば教えてください。 

12 件の回答 

 もともとの府大の時間で良いと思う。 

 お昼ご飯の時間が長すぎる。中百舌鳥や杉本の人は大学の外に食べに行ける場所があ

るからいいが、羽曳野は周りに何も無いため非常に暇である。、 

 休み時間が長くなった分、5 コマがあると遅くなるのでしんどい 

 時間をつぶす場所もないのに無駄に昼休みと休み時間が長いせいで帰るのが遅くなる。

去年の方がよかったと思う。 

 移動が大変で長くして欲しい 

 府大のものがよかった。とにかく早く帰りたい。家とキャンパスが遠いので今の休憩時

間だと 5 限終わりの日は帰宅が 20 時を超えてしまう。府大の時のもので不便さを感じ

たことはなかったので元に戻して欲しい。 

 購買の空いている時間を調整してくれたら解決する。 

 昼休み含め全授業長いと思う。以前と同じで良い。違うキャンパスの課外活動に参加す

る生徒もいるため放課後が短くなるのは困る。 

 通学に片道 2 時間かかるので早く帰りたい。休憩が長い。 

 短くていい 

 4 限終わりに 17 時からのバイトに出れなくなった 

 昼休みは 1 時間でいいが、授業の間の休みは 10 分でいい 

 休み時間が長くなって帰る時間が遅くなった 

 

UNIPA・moodle 等についてどう思いますか？ 

15 件の回答 



 ワンタイムパスワードいれないといけないのがめんどくさい 

 サイト内検索の方法がわからず使いにくい 

 頻繁にシラバスが開けなくなる 

 二段階認証が面倒 

 ワンタイムパスワードめんどくさい。 

 UNIPA の解説時間を長くして欲しい 

 全く自分の関係のないお知らせが多い。 

 moodle のメンテナンス時間をもっと夜中にしてほしいです。1 限目から授業ある日に

家を出る前に moodle を確認しようとしたらメンテナンス中になっていたりして不便。 

 何が何かわかりにくい。お知らせなどがわかりにくい。 

 文献検索の場所がわかりづらかったり、スマートフォン上で使う時 UNIPA を 1 度閉じ

なければ違う情報を選択できなかったりする。使いづらい。Moodle は変わらない感じ

なので慣れていて使いやすい。 

 ワンタイムパスめんどくて、見る頻度が 10 分の 1 に減った 

 重要なお知らせ（奨学金関連）を掲示板に見に行かなくてはならないのが困る。1 日 2

回は見るようにとのことだが、ワンタイムパスワードなどが煩わしく、毎日大学に来る

訳でもないので毎回学内ネットワークからアクセスすることはできない。学生にメー

ルを送るのが難しいのなら仕方ないが、前の方がよかった。 

 2 段階認証でめんどくさい 

 ワンタイムパスワードがめんどくさい 

 学内にいてもワンタイムパスワードが必要なのが面倒くさい 

 

その他、新大学体制に関して ご意見・ご要望がありましたら教えて下さい。 

1 件の回答 

 羽曳野の食堂を早急に改善してほしい 

 

森之宮キャンパスについて 

森之宮キャンパスにはどういったものを望みますか？ 

9 件の回答 

 大学周辺に飲食店、コンビニがほしい。 

 キャンパス面積が小さいからかはわかりませんが、専有部室はつくるべきだと思いま

す。せっかくキャンパスを新設するのに羽曳野キャンパスより設備が劣るのもどうか

と思いますし、専有部室がない環境ではサークル活動がどんどん縮小していくのでは

ないかな、という不安も感じます。森ノ宮キャンパスでは「メインキャンパス以外に通

う学生にも十分にサークル活動を楽しめる環境」を整えてもらいたいです。 

 売店やカフェなどのスペースを多くして欲しい 



 ご飯屋さんが欲しい 

 冷暖房、無料コピー機(スキャンも可能なもの)、充実した購買、ATM、自習室、スター

バックス、Wi-Fi(スマホ接続も可能なもの)、ハンガーにかけた服が入るサイズのロッ

カーが備わった更衣室、エレベーター 

 ボッチャができる体育館が欲しいです。 

 食堂の豊富なメニュー 

 美味しくてやすい店がたくさんあれば嬉しいです 

 きれいさ たのしさ 

 

その他の生活について 

その他、大学生活や今後のことに関してご意見・ご要望がありましたら教えてください。 

5 件の回答 

 授業料はなかもず生と同じ金額を払っているのに生協、購買、トイレなど不満要素が多

い。 

 空き教室が分からなくてどこを使っていいのか分からない。キャンパス間で学祭の差

が大きすぎる。 

 実習の時の交通費を出して欲しい。もう少し就活に寛容になって欲しい。 

 シュライク開放 

 羽曳野の生協のおばさんたちが怖い 

 

りんくうキャンパス 

 

１少ない～５多い 



 

１不満～５十分 

 

席が固定されていることについてどう感じますか？ 

8 件の回答 

 仲の良い人で席が近いほうがいいと思う。放課後なども一緒にいることが多いので、席

を固定されているほうが、不必要な接触が増えると思う。 

 知り合いが増えない 

 定期的(半期に 1 回くらい)完全にランダムな席替えをしてほしい。 

 嫌 

 新型コロナウイルスの感染制御に役立っているなら続けてほしい。そうでなければ固

定しなくても良い。 

 基本固定であることに不満はないが、時々席替えをしてほしいなとは思う。今期に入る

際に席替えがあったが、出席番号順であることに変わりはないところが不満だった。せ

っかくやるのであれば、くじ引きなどでランダムに決めてほしかった。学生自身で席を

決めて、その席を報告するという方法でも良いのではないかと思う。 

 学籍番号が遠い人との関わりがないため、覚えられない。 

 もはや席固定は意味がなさそう。教師目線としては出席取りやすそうだが。 

 



１なくてもいい～５して欲しい 

 

その他、りんくうキャンパス に関してご意見・ご要望がありましたら教えて下さい。 

12 件の回答 

 食堂の品数を前と同じくらい増やしてください。野菜が足りません。また、りんくうの

食堂はそこまで忙しくもないと思うのに、明らかに不要な枚数の貼り紙で「現金チャー

ジできません」と示してくるのもかなり苛立ちます。 

 食堂で白米の量の調整や小鉢の提供をして欲しい。 

 僻地にありすぎる 

 ホールを運動に使いたいです。コロナ前は申請すれば使用できましたが、現在は椅子と

机があり使用できません。 

 トレーニングルームよりも、りんくうホールで運動できるようにしてほしい。フットサ

ルコートがなくなり、バスケゴールもボロボロの状態で、唯一運動できる場所がりんく

うホールなので、あのホールは開放してほしい。もう一つ、学内の Wi-Fi が非常に弱

い。持ち運びできる Wi-Fi 中継機など、何か改善してほしい。 

 生協の品数、食堂のメニュー数をふやしてほしいです。 

 ラーニングコモンズを開けていて欲しい 

 食堂のメニューが少なすぎて利用する気が起きない。小鉢や汁物系を置いて欲しい。 

 屋上を開放して欲しいです 

 多目的ホールでスポーツができる様に開放してほしいです。 

 生協の品揃えももう少し良くして欲しいです。 

 なぜこんなにも、このキャンパスは食糧危機に瀕しているのかといつも思います。食堂

のメニューの種類が少ないのはもちろんのこと、数が異常に少ないのではと思うこと

が日常的にあるように思います。小鉢も一切ありませんし。 



 食堂レパートリーに麺類復活してほしい 

 

 

 

 

 


